

鈴虫の鳴き声と共にようやく秋の気配を感じるようになりました。心地よい風を感じながら子ども達はバッタ探しや鬼ごっこで園庭遊び、散歩では実りの秋を身近に感じ、またブロックや粘土では自分流に考えいろいろな物を作ったりと、それぞれの秋を楽しんでいます。冬が訪れる前に秋ならではの体験をし、みんなで楽しんでいきたいと思ひます。

10月の行事予定

- 2日(水) 鉄道の旅(ぞう組)
- 4日(金) スイミング(8/23の代替日)
- 5日(土) クラス参観日
(AM きりん組/PM ぱんだ組)
- 7日(月) 総合避難訓練・英語教室
- 8日(火) 体操教室
- 10日(木) かがくタイム
- 11日(金) スイミング(参観日)
- 16日(水) 内科健診
- 18日(金) スイミング
- 19日(土) 食と産業まつり(ぞう組)
- 21日(月) 英語教室
- 22日(火) 歯科健診
- 23日(水) 誕生会
- 25日(金) スイミング
- 30日(水) 食育弁当の日(以上児)

* 空の弁当箱をお持ちください

11月の行事予定

- 11/23(祝土) 岩木文化祭
「こども芸能発表」(ぞう組)
* 詳細は後日お知らせします
- 11/16(土) オイリュトミー劇場
「おむすびころりん」観劇

お知らせ

16日(水)内科健診
13:00~

22日(火)歯科健診
10:00~

なるべくお休みしないようよろしくお願いします。

30日(水)
ハロウィン
ミニパーティー
をします。

* 鉄道の旅⇒ぞう組が路線バス・弘南鉄道に乗り平川中央公園に遊びに行きます。(雨天時9日(水)に延期)

* 食と産業まつり⇒ぞう組が運動公園のステージで遊戯等披露します。演舞予定は14:30です。(詳しい詳細は後日お知らせします)

新しいおともだち

りす組 2名

どうぞよろしく
お願いします

~おねがい~

肌寒くなって
きましたので
毛布の準備を
お願いします

鼻水が長引くのは
病気のサイン!?

鼻は呼吸や病気の予防に役割を果たす大切な気管。気になる症状があったら、耳鼻科を受診しましょう!

かぜをひいていないのに、しょっちゅう鼻が詰まったり、鼻水が出たりしている

→アレルギー性鼻炎や副鼻腔炎などの疑い

鼻詰まりがあり、しきりに耳を触る



→急性中耳炎の疑い

いつも目やにや鼻水が出ている



→鼻涙管閉塞や結膜炎の疑い